

# *Recuerdan en Costa Rica aniversario 130 de la llegada de Martí*

---



**José Martí.**

San José, 30 jun (RHC) Una velada histórico-cultural centrará este viernes el homenaje por el aniversario 130 de la primera llegada del intelectual y prócer independentista cubano José Martí (1853-1895) a Costa Rica.

Gestada por la Embajada de Cuba en Costa Rica, en la conmemoración estarán presentes representantes del cuerpo diplomático latinoamericano acreditado en esta nación centroamericana, grupos de solidaridad con la isla caribeña, intelectuales y cubanos residentes.

El programa incluye la conferencia magistral La Edad de Oro, de Martí a Joaquín García Mongue, de la máster en Estudios Latinoamericanos y profesora de la Universidad Nacional de Costa Rica, Nuria Rodríguez.

La académica abordará su investigación sobre el trabajo de recopilación de obras a cargo de García Mongue en 1920, en los que tomó como antecedente la revista dedicada a niños y jóvenes de Martí, para su selección de textos latinoamericanos y universales de diversos géneros y temas.

José Martí llegó por primera vez a Costa Rica el 30 de junio de 1893, a Puerto Limón, en la costa caribeña y regresó un año después.

En aquel entonces, el Lugarteniente general del Ejército Libertador Antonio Maceo vivía en este país, a donde llegó en 1891 y se asentó en La Mansión, una finca agrícola que fundó en la localidad de Nicoya, en la norteña provincia de Guanacaste junto a otras 100 familias cubanas.

Ambos revolucionarios preparaban la llamada Guerra Necesaria, que comenzó el 24 de febrero de 1895, por la independencia de Cuba del colonialismo español. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327009-recuerdan-en-costa-rica-aniversario-130-de-la-llegada-de-marti>



**Radio Habana Cuba**